



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Bicentenaire de la Revolution francaise

Question écrite n° 9876

Texte de la question

M Bruno Bourg-Broc attire l'attention de M le ministre de la culture, de la communication, des grands travaux et du Bicentenaire sur le caractere « bacle » du programme publie par la mission du bicentenaire. S'il s'agit de montrer au monde la superbe perspective de la France, encore faudrait-il que toutes les informations les plus elementaires qui sont donnees dans ce guide, au demeurant payant, soient exactes. Si l'on ouvre le guide, page 36, on constate que la Marne porte le numero 50 et la Haute-Marne le numero 51. Et il ne s'agit pas d'une coquille typographique. Sous la rubrique Marne figure en effet l'annonce d'une manifestation organisee a Cherbourg qui, chacun le sait, est le chef-lieu du departement de la Manche. Sous la rubrique Haute-Marne, figurent deux manifestations, l'une organisee a Reims, l'autre a Maurupt-le-Montois qui, chacun le sait, sont des villes marnaises. De telles erreurs sont tout a fait impardonnables et entament le credit de la mission. Il lui demande donc que des mesures soient prises, d'une part, pour verifier les informations qui sont publiees, et, d'autre part, pour publier une edition rectifiee de cet annuaire.

Texte de la réponse

Reponse. - La mission du bicentenaire de la Revolution francaise et de la Declaration des droits de l'homme et du citoyen s'etait donne pour objectif de publier, des les premiers jours d'octobre 1988, un avant-programme des manifestations du Bicentenaire. Ce delai a ete tenu dans le contexte que l'on connait : c'est dans la hate, compte tenu des graves retards pris sous le gouvernement precedent, et avec des moyens modestes que la mission a ete contrainte de travailler. Les imperfections qui ont ete relevees par M Bourg-Broc auront bien entendu disparu du programme definitif, d'ailleurs beaucoup plus complet, que la mission publiera en mars. Cette erreur, regrettable et repee, ne saurait en rien entamer le credit de la mission : tous les Francais qui preparent activement le Bicentenaire savent l'energie depensee par la petite equipe reunie autour de Jean-Noel Jeanneney, president de la mission, aussi bien pour accompagner quelque 3 000 projets en France et a l'etranger que pour organiser les grandes manifestations de la celebration nationale.

Données clés

Auteur : [M. Bourg-Broc Bruno](#)

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9876

Rubrique : Culture

Ministère interrogé : culture, communication, grands travaux et bicentenaire

Ministère attributaire : culture, communication, grands travaux et bicentenaire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 février 1989, page 832